

西 貝 の 郷

12月3日(火) 動物ふれあい訪問



たくさんのボランティアさんが参加してくださり、大型犬から小型犬までさまざまな犬種がいました。



中には、すっかり気に入ってしまったようで、開催時間中ずっと同じ犬を抱いて嬉しそうにしている方もいらっしゃいました。



12月22日(水) クリスマスケーキ作り



特養でもケーキ作りが行われました。皆様、それぞれにフルーツや生クリームを好きなだけトッピングしていました。

2月2日(日)

鬼に見立てたケースの中にボールを投げ入れることができれば大成功!



節分



※西貝の郷の新年会は、感染症予防対策の為、中止させていただきました。

12/25(水) クリスマスケーキ



西貝の郷ショートステイでは、月に1度おやつ作りを行っています。この日はクリスマスでしたので、皆様でクリスマスケーキを作っていました。



西貝の郷ショートステイ

1/29(水) お汁粉



今日はお汁粉です。喉につまらないよう、形もかえ、豆腐入りのやわらかな白玉団子です。



※2月のおやつ作りは、新型コロナウイルスの影響により中止させていただきました。